

恵庭市立
恵明中学校

学校だより
「漁川」
いざりがわ



校訓 「自己を愛しめ」

教育目標

- 自ら考え自ら学ぶ生徒
- 進んで活動し高め合う生徒
- 生命を大切にし、思いやりのある生徒

令和6年5月1日(水) 発行 No.2

第51回入学式 4月6日(土)

199名の新入生を迎え令和6年度がスタートしました



4月6日(土)に199名の新入生を迎え、全校生徒645名、教職員56名でスタートした令和6年度の教育活動。

1、2年生は新たな学級で新たな友人や先生との出会いと、環境の変化に順応するのに一生懸命な1ヶ月でした。3年生は昨年度から計画してきた東京・横浜・鎌倉への修学旅行へ4月23日(火)に出発し、2泊3日の充実した研修を終え、全員が元気に帰着してきたところです。

各学級では生徒会委員会や学級の役割を決め、最初は先生の指示で動いていた1年生も、朝や帰りの会、当番活動などで、主体的に活動する姿が見られ始めました。2・3年生の生徒会役員が率先して朝の登校時に大きな声であいさつする姿は恵明中のよい伝統です。また、各部活動では新入部員の勧誘のため、4月9日(火)の入学祭では工夫を凝らしたパフォーマンスがありました。1週間ほどの体験入部期間を終え、放課後には部活動が楽しくてしょうがない新入部員と、優しく教える先輩たちの姿が各所で見られます。

1年間の中でも、3月と4月は、終わりと始まりが続くめまぐるしい2ヶ月です。そんな中で恵明中の生徒たちは落ち着いた様子で日々学び、吸収しています。4月20日(土)の参観日には500名近くの保護者の皆様に来校いただき、子どもたちの学ぶ様子や、それを導く先生たちの姿、学校や学級の雰囲気を感じていただけたと思います。

ゴールデンウィークが明けた5月には、校舎前の花壇の整備や体育祭に向けた取り組みが始まります。運動の得意不得意に関わらず、学級で団結し、お互いに認め合い応援し合う姿がこの1ヶ月にたくさん見られそうです。

ご家庭でも学校の話がたくさんしていただき、お時間があれば5月31日(金)の第51回体育祭に足を運び、子どもたちの頑張る姿を応援していただけたらと思います。(文責 教頭)

